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会 長 挨 拶 第51期会⻑ 松本晃⼀
10⽉に⼊り、やっと秋らしさを感じるようになりました。
巷では、今⽉は、消費税が10％になったり、ラグビーワールドカップが開催されたり、
22⽇には、新天皇陛下の「即位礼正殿の儀」が実施されるなど、なにかと話題の
多い⽉で、なんとなくそわそわしている感があります。
クラブにおいては、今期も早くも3か⽉が過ぎました。今のところ、アクティビティ
やクラブ運営など、メンバーの協⼒のお陰で何とか順調に予定をこなすことが出来
ましたが、まだまだこれから、イベントも多数あります。気を引き締めて頑張りま
すので、引き続き、ご協⼒をよろしくお願いいたします。

理 事 会 報 告
第4回定例理事会 2019年10⽉10⽇開催 東神⼾合同事務局 18:30〜
    出席者：松本 ⼭﨑 ⼭腰 吉⽥ 和氣  菱⽥ 薮⽥ ⼤島（敬称略）
     オブザーバー 安⽥ ⼋塚
     構成員13名中8名出席により理事会は成⽴  ⽋席：団 ⾕垣 ⼩⽐賀 樫⽊ 吉原
議案：
 ① 第2副地区ガバナー⽴候補の件（上程者 吉⽥幹事）            ・・・・・・・⽴候補者なし
     当クラブ有資格者：L其浦、L堀⼝、L団、L松本、L吉⽥、L⾕垣、L松村
 ② クラブ⽀部結成について（上程者 ⽀部連絡員予定者 L吉⽥）            ・・・・・・・承認 
 ③ 神⼾セントラルレオクラブのスポンサーの件（上程者 ⼤島⻘少年健全育成委員⻑）     ・・・・・・・承認
 ④ OSEALフォーラムin広島 沖縄ピースLCとの懇親会について（上程者 吉原計画・会員交流委員⻑） ・・・・・・承認
 ⑤ 舞鶴LCとの合同例会について（上程者 吉原計画・会員交流委員⻑）        ・・・・・・・承認
 ⑥ 舞鶴LC・神⼾みなとLC友好ピンについて（上程者 松本会⻑）             ・・・・・・・承認
 ⑦ クリスマス家族例会の件（上程者 吉原計画・会員交流委員⻑）           ・・・・・・・承認

例 会 報 告

第1221回例会 2019年９⽉19⽇開催   第1222回例会 2019年10⽉3⽇開催
ANAクラウンプラザホテル神⼾ 35F       神⼾ポートピアホテル 菊⽔の間
出席率80.9 % 出席者 20名 メークアップ 0名       出席率 85.7% 出席者 22名 メークアップ 1名
                                 ドネーション26,000 円  ファイン 4,400円 
  ＝例会内容＝                  ＝例会内容＝
   ○4クラブ合同例会（神⼾イースト・神⼾三宮・神⼾ノース・神⼾みなと）  ○夏期YCE⽣⼤⽥愛璃さん帰国報告会
   ○ZC表敬訪問（⾕垣ZC ⼭崎ゾーン運営委員）       ○ゲスト L平⽥佳之 L中野学
        ○沖縄ピースLC・⽇系NYLC他訪問            （⼤阪狭⼭ライオンズクラブ）

今 後 の 予 定

11⽉  7⽇ 第1224回例会  場所 ｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ広島
       OSEALフォーラム地区晩餐会 移動例会
11⽉14⽇ 11⽉度定例理事会 場所 事務局
11⽉28⽇ 第1225回例会 場所 ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞ神⼾
12⽉  5⽇ 第1226回例会  場所 神⼾ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ
          

メンバーバトン 「神戸みなとライオンズクラブに入会して」  
     第51期会計   和氣 ⼤輔 

2019年10⽉ 第４号

会長テーマ

例会と理事会の情報をKOBE MINATO TIMESが毎⽉⼀回（第2例会）お知らせします。

次号は
Ｌ⼋塚の予定ですお楽しみに♬

前回のＬ吉⽥よりバトンが渡されました

アネラ音楽祭報告

みなさんのご協⼒で無事に
終了いたしました。
次回は2020年2⽉8⽇に沖縄県
沖縄市（旧コザ市）で開催される
予定です。⼊会動機を正直に申し上げますと、同級⽣や仕事関係者以外で地元に遊び友達が欲しかったからです。

アウェー感満載の我が家(ホーム)には、何も期待できそうにありません。
⽼後の楽しみは⾃分で作ろうとの思いからです。残念ながらボランティアの『ボ』の字もありませんでした。
どこのクラブに⼊会して良いのかも全くわからなかったので、遊び仲間かつ税理⼠業務でもお世話に
なっている前期335－C地区のキャビネット幹事でもあるL梅⼭に「どこか推薦して下さい」とお願い
しました。
そこで彼はまず某ライオンズクラブに話を持って⾏きました。私には梅⼭税理⼠法⼈神⼾事務所所⻑という
肩書がありますので、歴史ある某クラブに⾃分の名前を連ねたかったのでしょうか。しかし回答は「事業の
代表でなければ駄⽬なので、和氣公認会計⼠事務所代表での⼊会ならどうぞ」でした。
お互い肩書で判断されるのは「なんだかな」という感じでしたので、丁重にお断りして他のクラブにしよう
となりました。そこで紹介されたのが神⼾みなとライオンズクラブで、ご縁があり楽しく今に⾄っています。
そんなこんなで⼊会して10か⽉。出来る限り「はい喜んで」と⾔い続けて参加していると、⾊んな経験が
出来て世界がどんどん広がりつつあります。先⽉も『こども⾷堂』のアクティビティに初参加してきました。
⾃分なりに思う事がありましたので、翌⽇⼟曜⽇の朝⾷時に嫁と双⼦達(11歳⼥⼦)にこども⾷堂について
熱く語りました。しかしその後3⼈の会話が聞こえてきたのですが、ホームでのアウェー感は払拭できそう
にありません…。
  
＜双子１号＞：「一人で晩ごはんか。寂しいな。」 
＜双子２号＞：「晩ごはん食べるお金もなかったら行かなあかんな。」 
＜双子１号＞：「毎晩作ってもらったごはんを家で食べれる事に感謝しないとねぇ。」 
＜　嫁　＞　：「でも毎晩作るごはんを父さんは家で食べてないよね…。」 
＜双子2号＞  :「父さんは毎晩『おとな食堂』で楽しく食べてるからいいんちゃう。」 
＜一　  同＞ ：「(大爆笑)♪😊 」 

10⽉3⽇ L其浦宏次
のお誕⽣⽇をみんなでお祝い

その時お⽗さんはどこで聞いていたのでしょう？（笑）
                 （編集部）

参加者10組の感動するパフォーマンスが繰り広げられました。
神⼾みなとLCからは16名のメンバーがヘルプで協⼒しました。
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Ｌ和氣は積極的にアクティビティにも
参加しています。写真は「なかみち
こみち」に参加したときのものです。


